

## Ciudad Victoria, Tamaulipas, 25 de noviembre de 2024

El día de hoy se llevó a cabo el registro oficial ante la Comisión de Procesos Internos del Partido Revolucionario Institucional (PRI) Tamaulipas, marcando un momento clave en la renovación de su dirigencia estatal.

En punto de las 12:30 horas, Bruno Aroldo Díaz Lara y Juliana Rosario Garza Rincones hicieron su arribo para formalizar su registro como Presidente y Secretaria General, respectivamente, en un proceso que simboliza la unidad dentro del partido.

Posteriormente, a las 13:10 horas, se les tomó protesta en las instalaciones del Comité Directivo Estatal. Con este acto, el PRI Tamaulipas reafirma su compromiso de fortalecer su liderazgo y trabajar de manera cercana con la ciudadanía en los 43 municipios de la entidad.

La renovación de la dirigencia estatal representa una oportunidad para impulsar acciones que reflejen las demandas y necesidades de la sociedad tamaulipeca, reafirmando los principios que han definido al partido a lo largo de su historia.

Juliana y su servidor somos priistas de tiempo completo las 24 horas del día en público y en privado

Nosotros solamente pactamos con Priistas que son de verdad, las posiciones del PRI son para el PRI y para nadie más señaló el nuevo dirigente del Revolucionario Institucional.